

Morenista busca acotar a las calificadoras

POR LAURA ARANA Y LUCIANO FRANCO

Ante la reciente baja crediticia que han dado a México las calificadoras, el Senador y vocero de la bancada de Morena en la Cámara Alta, Salomón Jara acusó que las reguladoras son “de amiguísimos y cuates”, por lo que presentará hoy una iniciativa para que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) les revoque permisos para operar en nuestro país cuando no sean objetivas.

La iniciativa establece que la comisión tendrá la facultad y la obligación de retirarles la autorización, para organizarse y ejercer como institución calificadora, cuando presenten evaluaciones o calificaciones que no se apeguen a los principios de independencia, rigurosidad, autenticidad, veracidad, integridad y transparencia; o atenten de manera deliberada contra la estabilidad financiera de los mercados, empresa o sector determinado.

A pregunta de los medios de si esta propuesta cuenta con el aval del Presidente Andrés Manuel López Obrador, el legislador afirmó que son independientes y el Senado tiene su punto de vista. “No estamos de acuerdo cómo Standard & Poor’s se ha expresado sobre la economía del país. No estamos diciendo que las calificadoras salgan, sino que deben regularse”, indicó.

“Esto ya no puede seguir existiendo. No tienen autoridad para expresar lo que dicen y no tienen vergüenza; le hacen juego al mercado”, apuntó.

“Nosotros descalificamos lo que ellas dicen, porque nuestra economía se está fortaleciendo; la prueba es el nuevo récord en el Índice de Confianza del Consumidor que tiene México durante los primeros meses del Presidente Andrés Manuel López Obrador”, aseveró.

Al respecto, Dolores Padierna, vicepresidenta de la Cámara de Diputados aseguró que “las calificadoras causan crisis nacionales, aunque no las haya; no se hacen responsables de las consecuencias de sus pronós-

PRESENTAN INICIATIVA para que la CNBV quite permisos a estos organismos; en días previos redujeron la calificación de Pemex y otras instituciones del país



El vocero de la bancada de Morena, Salomón Jara, en conferencia de prensa, ayer. Especial

tics y utilizan metodologías desconocidas que advierten predicciones equivocadas”.

La legisladora de Morena hizo un llamado al secretario de Hacienda, Carlos Urzúa, a “lidiar” con dichas empresas, a fin de “hacerles ver que no hay peligro en el entorno económico de México”.

También desestimó las afirmaciones de Standard and Poor’s o Global Ratings, y dijo que “su papel es beneficiar a los dueños del capital, no ayudar a los gobiernos”.

La morenista criticó a los adversarios del Gobierno que se han unido, afirmó, “bajo el argumento de querer ser contrapeso y que supuestamente ven una administración errática que toma decisiones riesgosas y torpes”.

Afirmó que hay un titular del Ejecutivo federal muy fuerte, que cuenta con el respaldo de la mayoría de la población, a cien días de haber tomado posesión. •

...Y OPOSICIÓN TACHA DE “ABSURDA” SU POSTURA

Senadores del PRI, PAN y PRD calificaron de “risa”, “absurdo” pero a la vez sumamente “peligroso” la iniciativa de la aplanadora Morena sobre regular las calificadoras, toda vez que es una señal de autoritarismo, atentado contra la libertad de la expresión y es actuar con visceralidad.

El panista Julen Rementería afirmó que el punto de vista de las calificadoras pesa cuando se habla de expedición de bonos de deuda o bien renovación de los mismos. “No pueden callarles la boca; francamente eso es ridículo, absurdo y tonto”, sentenció.

El senador Damián Zepeda indicó que es “la nueva puntada, ocurrencia, absurdo de Morena”.

LAURA ARANA

A FAVOR DE LAS CALIFICADORAS

DAMIÁN ZEPEDA
Senador por el PAN
A Morena no les gusta que evalúen negativamente las finanzas del país o la perspectiva que está derivando de su malas decisiones de gobierno”

CLAUDIA ANAYA
Senadora por el PRI
En lugar de generar certidumbre en los mercados (internacionales) van a tener más resistencia de invertir en México si ven que no estamos comportándonos de manera estable”

EN CONTRA DE ELLAS

SALOMÓN JARA
Vocero de la bancada de Morena
Esto ya no puede seguir existiendo (...) Las calificadoras no tienen autoridad para expresar lo que dicen y no tienen vergüenza; le hacen juego al mercado”

DOLORES PADIERNA
Vicepresidenta de la Cámara Baja
Las calificadoras causan crisis nacionales, aunque no las haya; no se hacen responsables de las consecuencias de sus pronósticos y utilizan metodologías desconocidas”